

# Le Club de la Boucle

## RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

22 janvier 2026 – Les bords de l’Oise et l’Axe Majeur

Belle découverte pour celles et ceux qui n’étaient jamais venus randonner dans cette contrée, pourtant proche de chez-nous.

C’est vers 9h15 que les 34 randonneurs (dommage pour celle qui ne s’est pas réveillée) partent depuis Vauréal.

Dès le début, notre parcours nous fait cheminer sur la rive droite de l’Oise.

Nous descendons la rive sur environ 3 km pour traverser à Neuville.



Nous voici maintenant de l’autre côté



Certains sont déjà en train de reprendre des forces pendant que d’autres font des efforts physiques pour passer en dessous des troncs qui barrent notre chemin.



Nous remontons maintenant le cours de l’Oise en longeant la base de loisirs de Cergy-Neuville. Le petit-déjeuner étant maintenant lointain, c’est le moment de la pause.

Ce matin, le gâteau au chocolat d’Isabelle concurrence sérieusement les petits nounours de notre président.

Puis nous poursuivons notre chemin, dans cette boucle de l’Oise. Chacun marche à son rythme avant notre prochaine halte au pied de la passerelle de l’Axe majeur





Nous retraversons à nouveau l'Oise à Port-Cergy pour monter sur les hauteurs par l'une des nombreuses sentes et nous diriger vers notre restaurant.



Aujourd'hui, Didier a placé la barre très haute.



Très bel accueil et cuisine recherchée d'«Au fil des saisons » avec des plats faits maison et de qualité, pour un prix plus que raisonnable (25€)

A l'unanimité, le pique-nique est abandonné pour les prochaines sorties.

Après le déjeuner, quelques gouttes de pluie nous font sortir les capes du sac à dos et rejoindre les bords de l'Oise que nous longeons sur quelques centaines de mètres

avant de remonter sur le plateau, en bordure du parc Saint-Christophe.

Nous voici maintenant en haut de l'Axe majeur.

Avec le soleil et un ciel dégagé, belle vue sur la vallée de l'Oise, jusqu'à Paris et les tours de la Défense



Puis c'est la descente vers notre parking, accueillis par un bel arc-en-ciel.

Belle randonnée de 15,5km et 163m de dénivelé.

Pour la fin de notre randonnée, nous cheminons sur la trace d'une ancienne voie ferrée avant de faire une dernière ascension sur les hauteurs de Vauréal au travers du bois des Lieues.

